

## Tanam Nasionalisme, Babinsa Wonosari Berikan Wasbang Pelajar SDN 3 Duwet

Budiyanta - [KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM](http://KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 15, 2023 - 14:29



*Tanam Nasionalisme, Babinsa Wonosari Berikan Wasbang Pelajar SDN 3 Duwet*

Klaten - Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) berikan Wawasan Kebangsaan dan Cinta Tanah Air kepada Siswa-siswi SDN 3 Duwet di SDN 3 Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (15/2/2023)

Betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi Generasi Muda yang milenial yang hedon dengan era kemajuan. Dengan menanamkan Jiwa Bela Negara, Rasa Cinta Tanah Air, Menjaga Persatuan dan Kesatuan, Semangat gotong royong, Saling menghormati antara yang satu dengan yang lain dan Semangat Nasionalisme tentunya akan mempengaruhi kepribadian akan kecintaan terhadap Bangsa dan Negeranya sendiri.

Seperti yang dilakukan Babinsa Serka Joko Sri Murningsih mendatangi SD N 3 Desa Duwet yang untuk memberikan wawasan kebangsaan sejak dini terhadap para siswa mengerti akan kecintaan, Nasionalisme terhadap bangsanya.

Saat di konfirmasi Babinsa menuturkan bahwa dengan peran para siswa-siswi SDN 3 Duwet menjaga nama baik sekolah, diri sendiri dan keluarga serta tidak terjerumus kedalam hal-hal yang negatif sudah memberikan andil yang baik terhadap bangsanya.

“Mentaati peraturan tentunya sudah memberikan dampak baik terhadap diri sendiri dan masyarakat, dengan berperilaku yang baik tentunya sudah menanamkan rasa saling menghormati antar sesama,” tutur Babinsa.

Dalam memberikan wawasan kebangsaan terhadap para siswa SDN 3 Desa Duwet, Babinsa berharap para siswa dapat menghindari dampak buruk terjerumus kedalam hal-hal yang negatif, selalu rajin beribadah mendekati diri kepada Tuhan dan tetap semangat dalam menimba ilmu agar dimasa depan dapat mewujudkan cita-cita dan impian yang dapat membanggakan keluarga serta memberikan yang terbaik bagi Bangsa dan Negara. (Red)